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フイーを抱いての優勝スピーチは穏やかに"マンデラ元

大統領の誕生を祝う、アーニーエルスに感謝、家族に感

謝、そしてギャラリー含めて皆に感謝！″との挨拶が印

象的でした。 120年も続く伝統ある競技で優勝したこ

とはきっと彼を益々大きく立派にすることと思います｡

さて、もう一つ当クラブ元メンバー石黒さんと縁のあ

る隠l1皮島諸島の中、島役場でのやりとりでした｡

財政難に陥った町長がこの苦難を乗り切る為自分の給

料の3割カットを表明したところ総務課長以下の管理職

が「給料を2割カットして下さい」と自主的に申し出て

きました。町長は彼らに「私はそこまで求めていない！

私だけで． ・ ・ ・ ． ．」と話したところ、管理職の人々

は｢皆で決めたことですから､是非そうしてください！」
と云ったそうです。

町長はそのとき、涙が止まらなかったそうです。

そこから町の再生が始まりました。

前述しました様に私の会社も石黒さん関係で3年前に

町施設の塗装ボランティアの指導に行ったことがあり

ました。

何か今の時代にはそぐわない様な浪花節みたいに思

われるかもしれませんが、非常に心にグッとくる思いが

しました。これからの将来こんなハートが少しでも残る

と日本も大丈夫な様な気がします。

~今日の例会 ・……………………………･…

第1325回 平成22年7月27日（火）

友愛の日

…………………………………先週の例会

第1324回 平成22年7月20日（火）晴

クラブフォーラム
（ニコボックス・会員資格・社会奉仕・国際奉仕）

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介

◆ケスト紹介

◆出席報告

会員

出席率

前々回

地区副紳酬

米山奨学生

岡部婆君
朱 美莱さん

43（37）名 出席27名

72．97％

7／6 （修正出席率） 94． 12％

｜伊藤幹事報告’
本日会報に掲栽致しましたが､2760地区俳句大会の

ご案内が来ておりますので参加希望の方は事務局

までお申し出下さい。

決算書の会計監査が終了し、理事役員会で承認され

ましたので、決算書・予算書を配布させて頂きまし

た。

l)

2）
◆岡部地区副幹事より地区大会の御案内

i｜

日の2日間、ウエステインナゴヤキャッスルで開催、記

念講演は経済ジャーナリストの財部誠一氏と大変著名

な方で、又、ガバナーの要諦で1日目は午後の開始、 2

日目は終了を早くするよう企画頂きました。

是非、多数のご参加をお願い申し上げます。

｜ 三好会長挨拶 ’

豪雨災害が日本全国で発生し、被災された方には大変

なご苦労かと思いますが、何とか早く普通の生活に戻っ

て頂きたいと願っています。

最近の新聞テレビ等見ますと殺伐とした荒んだニュ

ースが目立ちます。

私達社会環境が大きく変わる中少し悲しい思いです。

他人の事は一切柵わない周囲の事は関係ない1自分が

良ければそれで良い。自分が辛い時は他人にあたりちら

す！重大な事件の犯行動機を調べると今言った様なこ

とに起因することが結椛あるかと思います。

そんな中ホッとすることがありました。

先般のサッカーW/Cではスペインが初優勝しました。

主催国の南アフリカは1回戦で敗退してしまいました

が、ゴルフの全英オープンでは世界のトッププレイヤー

をものともせず、 2位に大差を付けて初優勝、そのトロ

◆渡邊源市君より報告
本年度新地区補助金プロジェクトとして東山動物園

へ50万円分を寄贈してまいりました。

8月31日の例会には小林弘志励物悶悶長に参加頂

き、 目録の贈呈を致します。

会長テマ『自然に優しく 1人に優しく 1おもいやﾚﾉをI 』 ｲ蔦紙まIIj'li紙を使朋ております



そこで、前期からの継続事業として、

1 ~未充填職業を中心に会員勧誘をクラブのメンバー全

員にお願いいたします。

2新会員へのサポートを情報委員会等と連携して行い

ます。

3． クラブ在籍年数の浅い会員よりご意見を求めて、ク

ラブの活性化と退会防止を図ります。

4．印象深い入会式を行います。

会員の皆様にはまずお知り合いの方を例会にお連れ

下さい。出来れば友愛の日が望ましいですが通常の例会

でも排いません。

よろしくお願い申し上げます。

先日、環境セミナーが開催され、足立君と2人で参加

致しました。その際に、寄付致しましたスピーカーを使
いレクチャーをされている写真です。

◆足立社会奉仕委員長クラブフォーラム

社会奉仕委員会は環境保全委

員会とRCC委員会を包括して、

各委員会の活動を活発に行い､市

内24RC社会奉仕委員会の活

動に参加すると共に同運営委員

会のメンバーとして事業に参画

します

委員会活動に関する卓話を計

画して会員の意識を高揚する

◆堀江ニコボックス委員長

一 会員及び御家族､並びに関係事

／ 、 業に関する慶祝事を広く会員に

離職
いたします。

又、嬉しいとき、楽しいとき、何か良いことがあった

ときにはいつでもニコボックスにお願いいたします。

額の多少は問いませんのでよろしくお願いいたします。

又、この拠出金はロータリー活動の「奉仕活動」に使

用されます。

（1）社会奉仕として24RC分担金、環境保全、RCC

警察・消防・東山動植物園表彰等

（2）国際奉仕としてキャンヘルプタイランド寄付、米

山・財団奨学生関係

（3）職業奉仕として優良従業員表彰、職場例会等
（4）新世代としてIAC･RAC補助金、チャリティ

ーラン、ライラセミナー参加費等

（5）クラブ奉仕としてロータリー手帳、慶祝事、委員

会饗等に使用されますので皆様のご理解とご協力

をお願いいたします。

本年度のfl標額は300万円といたしますのでよろし

くお願いいたします。

１

棚木医カシナガ消防団RCCの活動を支援します

地域社会において長年にわたり奉仕活動や地域に対

して貢献している団体・機関・個人の表彰を検討する

各委員会の会議への出席優良職員表彰（千税警察

署・千種消防署・東山動植物園など）

又、年末チャリティの募金活動を行います。

◆小山国際奉仕委員長

また、奨学生との交流をはかり国際奉仕への理解を深

める（8月24日に朱美茉米山奨学生の卓話を予定）

新地区補助金、グローバル補助金の対象となる奉仕事

業を検討する。

委員会の交流を図る為、年3回ファイヤーサイドミー

ティングを開催する。◆池森会員資格委員長

卿
会員資格委員会は副委員長

の萩原さん、委員の吉田玄さん

と共に会員増強、分類、選考を

担当いたします。

近年の社会情勢が影響して、

各クラブとも会員数の減少に

悩まされています。

その中でも会員数が増えて

、そのようなクラブでも退会会

◆7月理事役員会議事録（7／13）
1）出席規定免除の件。

林哲央君・山本英次君→半期休会 承認

2） 2009～2010年度決算・2010～2011予算害の件。

2009～2010年度下期会費未納について､決算書では

未収入金として作成する。 承認

己一

酉･『宙更

γ ■

いるクラブもありますが、そ

員数はやはり多いようです。
◆ニコボックスは次回掲載させて頂きます。

次回例会平成22年8月3日 （火） 3階 錦の間
"2050年の世界地図。知識としての新興市場”会員喜多康夫君
“野球というスポーツを通じて得たもの” 会員高橋智尚君

卓話


